

Fecha 24.10.2015	Sección Primera	Página pp-6
---------------------	--------------------	----------------

LA POBLACIÓN ACEPTÓ IR A REFUGIOS

Daños, menores a los previstos, pero falta lo más peligroso: EPN

EL PRESIDENTE pide a evacuados mantenerse en albergues; hasta ahora ha funcionado protección civil, señala

Reconoce a la población por atender indicaciones

EPN reporta daños menores pero pide no bajar la guardia



EL PRESIDENTE DESTACÓ que la parte más peligrosa del meteoro aún está por entrar al territorio nacional; pide a la gente no dejar refugios y garantiza vigilancia de hogares

Por Daniela Wachauf >
daniela.wachauf@razon.com.mx

El presidente Enrique Peña formó ayer por la noche que los daños del huracán *Patricia*, que se degradó a categoría 4 al entrar a territorio nacional, han sido menores a los correspondientes a un fenómeno meteorológico de esta magnitud, sin embargo advirtió que los mexicanos "aún no podemos bajar la guardia".

"Insisto, la parte más peligrosa del huracán aún está por entrar a territorio nacional", destacó el mandatario en un mensaje transmitido desde el Centro de Inteligencia de la Comisión Nacional de Seguridad.

Recordó que por la intensidad del meteoro, categoría 5, que amenazaba con ser el más peligroso, fuerte y destructivo de que se tuviera registro, dio indicaciones a su gabinete para reforzar las acciones necesarias para enfrentar la emergencia.

El Jefe del Ejecutivo federal destacó que se esperan intensas lluvias en el Pacífico y en distintos estados del centro y noreste del país.

"Le pido a la sociedad mexicana que

siga atenta a la información que emitan las autoridades sobre el huracán *Patricia* en las siguientes horas".

Asimismo calificó como importante que la población continúe en los refugios: "las fuerzas de seguridad estarán patrullando para proteger sus hogares".

Resaltó que hasta ahora ha funcionado el sistema de alerta y de Protección Civil, "y lo más importante es que hemos contado con la activa participación de quienes viven en las zonas de riesgo".

Reconoció a la población por atender las indicaciones de las autoridades y mostrar su solidaridad a través de los centros de acopio. Igualmente, agradeció la activa participación de los mexicanos en las redes sociales, por contribuir en el alertamiento de la población.

También valoró la participación del sector privado, "incluyendo las tiendas de autoservicio, bancos y aseguradoras que, en coordinación con las autoridades, están tomando medidas en favor de la población".

Asimismo reconoció la labor de servidores públicos que están desplegados en las zonas afectadas.

Más temprano, el Presidente Peña expresó en entrevista radiofónica con el periodista Joaquín López-Dóriga que "si hubiese una categoría 6, éste sería uno" y agregó que "vamos a vivir momentos difíciles, estamos ante un fenómeno nunca antes visto".

Designa representantes

El mandatario dio instrucciones a tres secretarios para coordinar las acciones gubernamentales en tres entidades:

» José Calzada Rovirosa, titular de Sagarpa a Colima

» Gerardo Ruiz Esparza, de SCT a Jalisco

» Enrique de la Madrid Cordeiro, de Sectur a Nayarit



Fecha 24.10.2015	Sección Primera	Página pp-6
----------------------------	---------------------------	-----------------------

Obama ofrece apoyo del USAID

EL PRESIDENTE de EU, Barack Obama, se solidarizó con los mexicanos ante el arribo del fenómeno natural y dijo que su gobierno está listo para brindar asistencia.

“Nuestros pensamientos están con los mexicanos,

conforme se preparan para el embate del huracán *Patricia*”, escribió en su cuenta oficial de Twitter.

Obama indicó igualmente que expertos de la Agencia para el Desarrollo Internacional (USAID) “es-

tán listos para ayudar”.

Por separado, el vocero presidencial Eric Shultz dio a conocer a que se ha alertado a los ciudadanos estadounidenses que residen en las zonas afectadas a atender los anuncios sobre posibles contingencias.

Apoyo vía Twitter

President Obama @POTUS · 8 h
Our thoughts are with the Mexican people as they brace for Hurricane Patricia. USAID disaster experts are on the ground and ready to help.

Enrique Peña Nieto @EPN · 7 h
Agradezco a Barack Obama su solidaridad con México, en estos momentos en que nos preparamos para el impacto del #HuracánPatricia @POTUS.

Foto: Especial

El mandatario estadounidense envió un mensaje de apoyo al pueblo de México, el cual fue respondido por el Presidente Peña.



EL PRESIDENTE Enrique Peña, durante una reunión con todo su gabinete, ayer.

Enrique Peña
Presidente de México

“Le pido a la sociedad mexicana siga atenta a la información que emitan las autoridades sobre el huracán *Patricia* en las siguientes horas”

Foto: Especial